

Lectura del Antiguo Testamento – Isaías 65:17-19 Lectura del Nuevo Testamento – Apocalipsis 21:1-6, 22-27

## El pilar y fundamento de la verdad "El inminente regreso de Cristo" Mateo 24:1-50

## Wayne J. Edwards, pastor

La noche antes de ser crucificado, Jesús hizo dos promesas proféticas a sus discípulos.

- La primera promesa fue que Él no los dejaría desamparados. Jesús dijo que le pediría al Padre que enviara el Espíritu Santo, quien permanecería con ellos para siempre.
  - Esa promesa profética se cumplió el Día de Pentecostés cuando el Espíritu Santo inspiró a esos 120 discípulos a predicar el evangelio en los idiomas de las 30.000 personas de todo el mundo que estaban en Jerusalén para Pentecostés.
  - Esa promesa profética se cumple cada vez que una persona perdida nace de nuevo, mora en ella y recibe el poder del Espíritu Santo.
- La segunda promesa constaba de dos partes:

- Primero, iba a la Casa del Padre a preparar un lugar para aquellos que lo recibían como su Salvador y Señor.
- Segundo, regresaría y tomaría a aquellos que lo recibieron como su Salvador y Señor, para vivir con Él en la Casa del Padre.
- Ese evento se conoce como el "Rapto de la Iglesia".

Los evangelios sinópticos de Mateo 24 y 25, junto con Marcos 13 y Lucas 21, se denominan:

- El "Discurso de los Olivos", porque Jesús pronunció estas palabras desde el Monte de los Olivos.
- El "Pequeño Apocalipsis", porque Jesús les dio a los discípulos la secuencia de eventos desde los últimos días de la era de la iglesia hasta Su regreso para establecer Su reino sobre la tierra.
- Jesús dijo que ciertos eventos comenzarían a suceder en la tierra y luego, con el paso de los años, esos eventos aumentarían en intensidad y rapidez.
- Sin embargo, cuando vieron que todos esos eventos sucedieron al mismo tiempo, las personas que vivían en esa generación sabrían que estaban en la temporada del fin de los tiempos, y algunos de ellos realmente verían la segunda venida de Jesús a la tierra.

En Mateo 24:3-6, los discípulos le preguntaron a Jesús cuándo sucederían estas cosas, cuál sería la "señal" de Su regreso y el fin de los tiempos. En Mateo 24:36, Jesús dijo: "Del día y la hora nadie sabe, ni siquiera los ángeles que están en el cielo, sino sólo mi Padre".

- Sin embargo, en Mateo 24:1-50, Jesús describió las "señales" que preceden a su regreso.
- 4 Apostasía " Mirad que nadie os engañe".
  - La apostasía describe a aquellos que afirmaron ser cristianos durante muchos años, pero luego se alejaron de la fe y fueron engañados por las mentiras de Satanás.
  - 2 Tesalonicenses 2:3 "Nadie os engañe en ninguna manera, porque el Día del Señor no vendrá hasta que la apostasía llegue primero". Apartarse de la fe es apostasía.
- 6 Terror Internacional "Guerras y rumores de guerras".
  - Hoy en día hay hasta 67 guerras activas en el mundo. Muchos de ellos están conectados con la nación de Israel.
- 7 Pobreza internacional "Hambres, pestilencias y terremotos en varios lugares".
  - Casi el 10% de la población mundial sufre hambre: más de 780 millones de personas no comen hoy, y el 60% de ellas son niños.
  - Hace cincuenta años, los médicos confiaban en tener la cura para todas las enfermedades, pero hoy los científicos nos advierten sobre nuevas enfermedades en el horizonte para las que no se conocen curas.

- En 2023 hubo más de 15.000 terremotos, incluidos 19 con una magnitud de 7,0 o superior.
- La Organización Meteorológica Mundial dice que los patrones climáticos extremos de hoy están batiendo todos los récords.

## • 9 - Persecución Cristiana - "Seréis odiados por causa de Mí".

- Dos tercios de los judíos que estén vivos al comienzo de la tribulación serán asesinados, junto con aquellos que se nieguen a recibir la marca de la bestia.
- 365 millones de cristianos están sujetos a altos niveles de persecución y discriminación en el mundo de hoy.
- 14 Evangelización Mundial "Y este evangelio del Reino será predicado en todo el mundo".
  - Justo antes de que se derrame la copa de los juicios y comience el holocausto final, Dios presentará el evangelio de manera sobrenatural a cada persona en la tierra.
- 15 La abominación desoladora "Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la 'abominación desoladora' de que habló el profeta Daniel".
  - Los judíos verán cómo fueron engañados por el Anticristo y correrán a Petra en busca de seguridad.
  - Aquellos que no adoran la imagen del Anticristo sufrirán su ira, pero aquellos que sí adoran la imagen o toman su número sufrirán la ira de Dios.
- 29-31 El Retorno Glorioso de Cristo "Inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su luz; las estrellas caerán del cielo, y las potencias de los cielos serán conmovidas. Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo, y entonces todas las tribus de la tierra harán duelo, y verán al Hijo del Hombre venir sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria. Y enviará a sus ángeles con gran sonido de trompeta, y reunirán a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro.
  - La "señal del Hijo del Hombre" no es una estrella centelleante, ni una cruz llameante que aparece en los cielos. La señal de la aparición del Hijo del Hombre será la Gloria Shekinah de Dios brillando contra el telón de fondo de la oscuridad del mundo.
  - El mundo entero entrará en tal pánico que mucha gente morirá de puro terror.
  - Cuando el sol, la luna y las estrellas ya no brillen, vivirán en total oscuridad. Tienen frío, hambre, impotencia y sin esperanza.
  - Pero entonces, en medio de tanta oscuridad, caos y confusión, aparece la Luz del Mundo: el glorificado Hijo del Hombre, la majestad descubierta del Hijo de Dios, el Rey de reyes y Señor de Señores, cabalgando sobre el nubes como un carro, y todo ojo le verá.

## Advertencias finales:

- 32-33 La Parábola de la Higuera "Cuando su rama ya esté tierna y echará hojas, sabréis que el verano está cerca. Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, sabed que está cerca, a las puertas.
  - La higuera es una metáfora de la nación de Israel. Mientras los gentiles controlaron Israel por un tiempo, Jesús dijo que los judíos regresarían a Israel y controlarían Jerusalén. Desde 1967, el pueblo judío ha controlado Jerusalén, es decir, el "brote" de la higuera.
  - Jesús dijo que la generación que vio este "brote de la higuera" en 1967 no pasaría hasta el regreso de Cristo.
- 37-41 El Ejemplo de los Días de Noé "Pero como eran los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre, porque en los días antes del diluvio, ellos comían y bebían, se casaban y daban en matrimonio. , hasta el día que Noé entró en el arca, y no lo supo hasta que vino el diluvio y se los llevó. Así también será la venida del Hijo del Hombre".
  - Según Génesis 6:1-5, los días de Noé estuvieron marcados por violencia indómita y opresión demoníaca, tal como lo vemos hoy.
  - Aunque vieron cómo se construía el Arca y escucharon a Noé predicar sobre el diluvio venidero, la gente de ese día estaba tan apática que siguieron con sus actividades como de costumbre, como si nada fuera a suceder.
  - Sin embargo, el juicio de Dios cayó sobre aquellos que ignoraron las advertencias.
  - Un nuevo estudio de Pew Research encuentra que los no afiliados religiosamente –un grupo compuesto por ateos, agnósticos y aquellos que dicen que su religión es "nada en particular" son ahora la cohorte más grande en los EE.UU.
- 45-50 El Siervo Fiel y Maligno "Bienaventurado aquel siervo a quien, cuando su señor venga, le encuentre haciendo así".
  - Hace casi dos mil años, Pedro nos advirtió que en los últimos días la gente se burlará de la idea de que Jesús regrese a esta tierra, razón por la cual no temen el futuro.
  - Sin embargo, el aumento de los eventos proféticos globales, incluida la burla de los burladores, debería hacernos ver que el regreso de nuestro Señor está cerca, y el arrebatamiento de la Iglesia está aún más cerca.
  - Como no sabemos el día ni la hora del regreso de nuestro Señor, debemos vivir cada día como si "este pudiera ser el día".
  - ¿Qué diferencia habría en tu vida si supieras que el rapto de la Iglesia ocurriría esta noche a las 6:00 p. m.?